



An:

Die Mitglieder des VVP

Liebe Mitglieder,

langsam aber stetig nimmt das öffentliche Leben wieder Fahrt auf. Gemeinsam durften wir nach einem Jahr Pause wieder eine Bundesfeier geniessen, einen Abendspaziergang durchführen und auch das Chlausenhäuschen steht bereits auf dem Schmittiplatz. Die Adventsfenster sind organisiert, ein Rahmenprogramm zu den Adventsaufführungen steht und eines kann ich Ihnen versichern, die Fasnacht 2022 ist schon voll in Planung.

Im Rahmen der Vorstandssitzung habe ich dem Vorstand eröffnet, dass ich mein Amt zur nächsten Generalversammlung am 08.04.2022 ablegen werde. Die pandemische Situation, meine berufliche Mehrbelastung sowie das zeitintensive politische Engagement meinerseits lassen mir nicht mehr genug Freiraum, auch dieses Amt vollumfänglich wahrzunehmen.

Ich möchte mich nochmal bei allen aktiven und passiven Mitgliedern für Ihr Vertrauen und die gemeinsame Zeit bedanken.

Mit freundlichen Grüßen

Urs Baumann